

COMMISSION JEUNESSE

PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 9 MAI 2009 À 9 H**

Maison du Citoyen, salle des comités

PRÉSENCES :

- Monsieur Luc Angers, conseiller du district 11
- Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1
- Madame Josiane Cossette, agente, Commission jeunesse
- Monsieur Alexis Harvey
- Madame Valérie Ouimet
- Madame Sophie Reinhardt
- Madame Christina-Eleni Papadopoulos
- Madame Maxine Godin-Gravel
- Madame Carine Gosselin-Papadopoulos
- Monsieur Cédric Tessier
- Monsieur Samuel Langevin
- Monsieur Frédéric Labelle
- Madame Cansu Koç
- Madame Marjolaine Beauséjour
- Monsieur Jocelyn Leblanc-Courchaine

ABSENCES :

- Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et coprésident de la commission
- Madame Libana Kassab
- Monsieur Marc-Antoine Leblanc

1. Mot du président

Carine Gosselin-Papadopoulos souhaite la bienvenue à tous.

2. Adoption de l'ordre du jour

Le point 6.2 est retiré : Fête du Canada.

L'adoption de l'ordre du jour, avec les changements, est proposée par Cédric Tessier et appuyée par Samuel Langevin.

3. Adoption du procès-verbal du 14 mars 2009

L'adoption du procès-verbal est proposée par Cédric Tessier et appuyée par Alexis Harvey.

4. Parole au public

4.1 Mme Josée Marcil, agente à la diversité culturelle de la Ville de Gatineau

À la demande de la Commission jeunesse, Mme Marcil nous entretient sur les divers événements municipaux reliés à la diversité culturelle pouvant représenter un potentiel de collaboration pour la commission afin de rejoindre les adolescents provenant des communautés immigrantes. La journée de la diversité culturelle est un événement majeur auquel il serait intéressant de se jumeler. Par contre, cette journée a lieu en août, soit un peu trop près de notre concours de graffitis. Il y a également à la fin septembre/début octobre, la semaine des rapprochements interculturels. Mai représente le mois asiatique, juin le mois portugais, et février, le mois des noirs. Mme Marcil nous mentionne également que l'OMH travaille en collaboration avec la maison de jeunes du secteur Fournier pour mettre sur pied diverses activités touchant la diversité culturelle. Un animateur est actuellement recherché.

4.2 André Sauv , directeur g n ral de la fondation du C gep de l'Outaouais

Monsieur Sauv  est venu solliciter notre opinion et notre appui face   deux projets jeunesse pouvant  tre r alis s en collaboration avec la commission.   noter que les projets pr sent s reprendraient un peu le flambeau du vide laiss  par la disparition du Festival jeunesse Outaouais.

Journ e plaisirs et saveurs

Il s'agit d'une activit  se d roulant sur un week-end et s'adressant autant aux adultes qu'aux jeunes. L' v nement envisag  sur le terrain ext rieur du c gep engloberait plusieurs dimensions. Sur le c t  adulte, il y aurait d gustation de produits du terroir, d gustation de bi re et divers kiosques. Le c t  jeune regrouperait des activit s pour les plus petits, des activit s  lectroniques supervis es pour les plus vieux, des man ges, etc.

Expo-rel che

Ce concept est d j  existant   Charny. L'activit  a lieu dans la semaine de rel che et mobilise les  l ves du primaire, du secondaire et du c gep. L'expo-rel che utiliserait l'espace du c gep pour organiser diverses activit s o  les jeunes auraient la possibilit  d'y assister avec leurs parents. Dans le cadre de cet  v nement, il serait possible de mettre sur pied un volet jeunesse comme au Festival jeunesse.

5. Huis clos

Monsieur Th rien ayant quitt  la rencontre, aucun huis-clos n'a eu lieu faute de quorum.

6. Points d'information

6.1 Atelier de cuisine

Les membres de la Commission jeunesse int ress s   participer   l'activit  sont Eleni, Carine (  confirmer), Marjolaine (  confirmer), Maxine (  confirmer), Sophie (  confirmer) et Samuel (  confirmer).

6.2 Rencontre avec C-Vert   Montr al

Le 20 mai prochain, nous sommes invit s au forum sur l'environnement. Une feuille d'information   l'intention des parents est distribu e. Le d part se fera   13 h 30, du 144, boul. de l'H pital, et le retour est pr vu pour 22 h cette m me journ e. Messieurs et Riel et Angers accompagneront les membres.

7. Suivis

7.1 Bouff e d'air frais : Le show qui respire de nouveaux talents!

4 100 \$ ont  t  amass s. On doit trouver quelque chose   acheter aux maisons de jeunes. Les membres proposent de sugg rer aux maisons participantes de faire l'achat d'un gros syst me de son portatif pour les  v nements. Comme l' v nement a eu lieu en f vrier dernier, la commission souhaite clore le dossier dans les prochaines semaines. L'agente assurera le suivi.

7.2 Journ e graffiti et fresque

Le d voilement de la fresque aura lieu le mercredi 3 juin prochain   16 h. La participation de tous les membres est sollicit e.

Quant   la journ e graffiti, elle aura lieu pendant le festival des montgolfi res, soit le 5 septembre.

7.3 Projet t l 

La rencontre de mercredi, 18 h, est annul e. Il est propos  de profiter de l'occasion offerte par le d voilement de la fresque et la prochaine journ e graffiti pour que le contenu de la premi re  mission t l visuelle porte uniquement sur le Programme de pr vention des tags et graffitis ill gaux. Fr d ric Labelle, porteur du dossier, fera les suivis aupr s de Vox afin que nous puissions proc der rapidement   l'enregistrement.

7.4 STO

Aucun comit  de la STO n'a encore  t  tenu.

7.5 Commission des sports, des loisirs et vie communautaire

Libana est absente.

7.6 Commission environnement

Des citoyens ont parlé de la pollution sonore et le reste s'est passé en huis clos.
Cédric quitte en juin ; il faudra donc un nouveau membre. On en reparlera en septembre.

7.7 Table jeunesse Outaouais

On n'a pas pu être présent à la réunion.

7.8 Étudiant Outaouais

Le 12 mai prochain se tiendra le Gala de l'étudiant Outaouais.

8. Varia

Il n'y a aucun sujet à varia.

9. Prochaine rencontre

La prochaine rencontre se tiendra le samedi 13 juin 2009.

10. Levée de l'assemblée

Proposée par Samuel Langevin et appuyée par Marjolaine Beauséjour.

Rédaction du procès-verbal

Signature du président de la Commission

Jocelyn Leblanc-Courchaine

Alain Riel, conseiller du district 3